

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Oktober 2019

Nr. 2019/1574

Motorfilm GmbH, 8004 Zürich: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Drehbuchentwicklung der Filmproduktion «Wut»

1. Erwägungen

Die Motorfilm GmbH, Zürich, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Drehbuchentwicklung des Spielfilms «Wut». Die Lehrerin Caroline Fässler wird aus ihrem bürgerlichen Leben gerissen, als ihr Ehemann völlig unvermittelt einer muslimischen Frau das Kopftuch vom Kopf reisst und diese als «Kopftuch-Schlampe» beschimpft. Die Tat verbreitet sich in den sozialen Netzwerken und zwingt Caroline, sich mit der Tatsache auseinanderzusetzen, dass sie mit einem Mann verheiratet ist, der sich «plötzlich» zu fremdenfeindlichem Gedankengut hingezogen fühlt. Oliver Paulus (Dornach, Auszeichnungspreis Film 2009) ist Autor und führt Regie. Für die Drehbuchentwicklung ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 89'649.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Der Motorfilm GmbH, Zürich, ist an die Drehbuchentwicklung des Spielfilms «Wut» ein Produktionsbeitrag von Fr. 15'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an das Kantonale Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82513) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/007592

Amt für Kultur und Sport (10)

Motorfilm GmbH, Oliver Paulus, Freystrasse 19, 8004 Zürich